

Aktueller Report: Cannabis-Patient:innen profitieren 2024 von sinkenden Preisen und sicherer Versorgung

Frankfurt a.M., 23. Januar 2025 – Laut eines aktuellen Reports der Bloomwell Group GmbH („Bloomwell Group“) haben die Preise für ein Gramm medizinisches Cannabis im vierten Quartal des vergangenen Jahres einen neuen Tiefstand erreicht. Zudem stieg die Zahl der Verordnungen seit der Reklassifizierung am 1. April 2024 rasant an. Die Branche war in der Lage, die hohe Nachfrage sicher und zuverlässig zu bedienen.

Nach der Reklassifizierung am 1. April 2024 stiegen die Preise je Gramm zwar kurzfristig an, sind seit Juni aber kontinuierlich gesunken und erreichten im vierten Quartal neue Tiefstwerte. Im Oktober und November lagen die günstigsten Preise für ein Gramm medizinisches Cannabis bei jeweils 3,99 Euro. Der Durchschnittspreis fiel im November 2024 auf 8,35 Euro je Gramm. Im Januar 2024 lag dieser noch bei 9,27 Euro. Zudem war die Zahl der eingegangenen Verordnungen im Dezember über 1.000 Prozent höher als im März 2024, was auf rasant steigende Patient:innen-Zahlen hindeutet, die für ihre Therapie selbst die Kosten tragen.

Dr. med. Julian Wichmann, Facharzt, Co-Founder und CEO der Bloomwell GmbH („Bloomwell“):

„Die meisten Menschen, die in Deutschland Cannabis zu sich nehmen, verfolgen medizinische oder zumindest gesundheitliche Motive. Der niedrigschwellige Zugang zur Cannabis-Therapie erfüllt vor diesem Hintergrund einen großen Mehrwert für die Volksgesundheit. Dank digitaler Plattformen erhalten Patient:innen inzwischen einen zuverlässigen, ärztlich betreuten und einfachen Zugang zu medizinischem Cannabis, das nach pharmazeutischen Standards hergestellt und verarbeitet wird. Die großen Befürchtungen, dass dadurch Krankenhäuser belastet werden, erweisen sich inzwischen als komplett unbegründet. Im Gegenteil: Medizinisches Cannabis hat deutlich seichtere Nebenwirkungen als viele andere Medikamente zur Therapie von Volkskrankheiten wie Schlafstörungen, chronischer Schmerzen oder Migräne und kann auch dort eine sinnvolle Alternative darstellen, wo es aktuell an anderen medizinischen Behandlungsformen mangelt – beispielsweise bei Schlafstörungen.“

Niklas Kouparanis, Co-Founder und CEO der Bloomwell Group:

„Wir stehen ganz am Anfang einer neuen Epoche. Cannabis war schon vor hunderten von Jahren ein weit verbreitetes Heilmittel. Nach Jahrzehnten der Stigmatisierung hat die Bundesregierung einen Wandel in Deutschland eingeläutet, der auch eine Vorbildfunktion für andere europäische Länder einnimmt. Die Cannabis-Industrie hierzulande hat sich professionalisiert und 2024 Großes geleistet. Trotz der rasanten Zunahmen an

Cannabis-Patient:innen haben die Unternehmen, Ärzte und Apotheken eine sichere Versorgung gewährleistet. Entgegen einzelner öffentlicher Verlautungen gabe es 2024 keine Lieferengpässe. Es ist nun Aufgabe der kommenden Bundesregierung, die regulatorischen Rahmenbedingungen so zu gestalten, dass weiter Arbeitsplätze entstehen, Investoren Sicherheit erhalten und Innovation gefördert wird, damit Patient:innen weiterhin von einem kostengünstigen Therapiezugang profitieren. Die Cannabis-Telemedizin ist eines der wenigen positiven Beispiele für digitale Innovation im ineffizienten deutschen Gesundheitswesen, dessen Leidtragende leider allzu oft die bevormundeten Patient:innen sind.“

Für den Report wertete die Bloomwell Group Verordnungen im sechsstelligen Bereich aus, die selbstzahlende Cannabis-Patient:innen über Bloomwell (ehemals auch “Grüne Brise”) bei Partner-Apotheken eingereicht hatten.

Link zum gesamten Report „[Das Cannabis-Barometer – Trends bei medizinischen Cannabisblüten 2024](#)“.

Bloomwell Group GmbH

Die in Frankfurt ansässige Bloomwell Group ist eines der führenden Unternehmen für medizinisches Cannabis in Europa. Gegründet 2020 hat sie sich zur zentralen Anlaufstelle in einem neuen Cannabis-Ökosystem entwickelt, das die gesamte Wertschöpfungskette mit Ausnahme des Anbaus abbildet. Durch Innovation und die Digitalisierung der gesamten Therapie-Prozesse sorgt die Bloomwell Group für eine effektive und zuverlässige Versorgung von Patient:innen mit medizinischem Cannabis und trägt durch datenbasierte Forschungsaktivitäten basierend auf Real-World-Data zudem zur Entstigmatisierung von Cannabis in der Medizin bei. Die Bloomwell Group ist in Europa Pionier in der Entwicklung von telemedizinischen Angeboten, digitalen Payment-Integrationen und individueller eRezept-Lösungen für medizinisches Cannabis. Heutzutage bietet sie monatlich zehntausenden Cannabis-Patient:innen, Apotheken, Ärztinnen und Ärzten sowie Großhändlern eine zentrale digitale Infrastruktur. Auf Wunsch erhalten Patient:innen über die Plattform Bloomwell ein individuelles eRezept mit qualifizierter Fernsignatur durch D-Trust, einem Unternehmen der Bundesdruckerei.

www.bloomwell.de

Pressekontakt:

Moritz Förster

moritz@mjcomms.de

MJ Content & Communications UG